

## »»»» Uschi's Bio-Brot ««««

Liebe Kundinnen und Kunden,  
wir hatten ein sehr anstrengendes erstes Halbjahr 2024. Es gab so viele technische Probleme wie nie zuvor. Wir haben Alles gegeben, um immer für euch da zu sein.  
Finanziell übersteigen die Kosten für die Reparaturen bei weitem mein Einkommen. Ich würde mich persönlich sehr über viele ganz kleine private Schenkungen freuen, damit wir diese schwierige Zeit überstehen. Jeder Cent zählt!

Personell brauchen wir auch Unterstützung in Bad Bentheim Freitag nachmittags und samstags in Nordhorn. Wenn ihr jemanden kennt oder selbst Lust habt in unserem Team zu arbeiten, meldet Euch bei mir.

Jetzt machen wir erstmal Urlaub, um wieder frisch und munter die neuen Herausforderungen im nächsten Halbjahr angehen zu können.

Eine schöne erholsame Sommerzeit wünschen Euch

Eure *Uschi* und Team

**Wir machen Sommer-Pause**  
**von Montag, den 8.Juli bis voraussichtlich**  
**Donnerstag, den 1.August,**  
eventuell noch drei Tage länger, falls bis dahin noch nicht alle technischen Probleme beseitigt werden konnten.